

Generali amplía su oferta de ahorro con dos nuevos productos de rentabilidad garantizada a 3 y 5 años

- GENERALI Ahorro Objetivo 3 años y GENERALI Ahorro Objetivo 5 años ofrecen la oportunidad de rentabilizar los ahorros en el medio plazo y con total seguridad.
- El producto ya está disponible a partir de hoy, 2 de abril de 2025.

Madrid – Generali sigue apostando por los productos de ahorro garantizado con el lanzamiento de dos nuevos seguros **GENERALI Ahorro Objetivo 3 años** y **GENERALI Ahorro Objetivo 5 años**, que proporcionan una seguridad y una rentabilidad garantizada a 3 y 5 años, pudiendo obtener un tipo de interés efectivo anual garantizado al vencimiento de un **1,73 % y 2 % respectivamente***.

Con estos nuevos lanzamientos, Generali amplía así su oferta de productos de ahorro garantizado a distintos horizontes temporales.

Estará disponible desde hoy, 2 de abril de 2025, y se pueden contratar desde los 18 hasta los 81 u 83 años, dependiendo de la duración elegida, mediante **prima única** y desde una **aportación mínima de 1.500 €**. Además, en caso de necesitar el ahorro acumulado antes del vencimiento del contrato, tendrás la posibilidad de solicitar el **rescate**** una vez transcurridos los primeros 6 meses desde la vigencia del mismo.

Generali pone a la disposición de sus clientes un producto ideal, con una excelente oferta en un entorno de volatilidad en el mercado de bonos con expectativa de bajada de tipos. Estos dos nuevos lanzamientos están dirigidos a todos aquellos clientes que buscan una solución de ahorro con una expectativa de **rentabilidad atractiva a medio plazo sin asumir ningún riesgo al vencimiento**, especialmente para aquellos clientes con un perfil conservador.

Los clientes que quieran ampliar información sobre este lanzamiento contarán con el asesoramiento especializado de los 8.000 mediadores de su red comercial, profesionales que analizarán sus necesidades para ofrecerles de manera personalizada la opción que mejor se adapte a ellos. Además, disponen de diversas soluciones digitales como la app Mi Generali, que permite acceder en tiempo real a la posición financiera y monitorizar la evolución de sus ahorros e inversiones.

*Hasta agotar el nominal existente. Consultar condiciones en una oficina de GENERALI.

** Posibilidad de realizar rescate total o parcial una vez transcurridos los primeros 6 meses de vigencia del contrato, de acuerdo con las condiciones indicadas en la póliza.

GENERALI España (www.generali.es), que pertenece al Grupo **GENERALI**, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora. Además, **GENERALI España** ha sido certificada como la mejor empresa para trabajar según **Top Employers 2025**.

GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores grupos aseguradores y gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países del mundo con unos ingresos totales por primas de más de 81.500 millones de euros en 2022. Con casi 82.000 empleados que atienden a 69 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el centro de la estrategia de **GENERALI** se encuentra su compromiso para ser Socio de Por Vida de sus clientes mediante soluciones innovadoras y personalizadas, una excelente experiencia del cliente y unas



capacidades de distribución global digitalizada. El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en todas sus decisiones estratégicas, con el objetivo de crear valor para todas las partes interesadas y construir una sociedad más justa y resistente.